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Botequim é o novo 
campeão da Taça Prata 
do Futsal Amador de 

Jaguariúna

Novos títulos 
de Cidadão 
Benemérito 

são aprovados 
por 

vereadores de 
Amparo

Secretaria de 
Educação de 
Pedreira está 
reformando e 
ampliando a 
CIMEI Jesus 

Menino

Prática 
esportiva: 
Semana 
move do 

Sesc chega 
a Mogi 

Mirim com 
atividades 
a alunos 
da rede 

municipal

Show de MC Ryan é cancelado na ExpoArtur 
após controvérsia de violência doméstica

Renovias promove ação 
gratuita de saúde com 

caminhoneiros em Mogi 
Guaçu

Jaguariúna premia alunas 
vencedoras de concurso 

musical em comemoração 
aos 70 anos do município

Duas alunas da Escola Municipal Sada Salomão 
Hossri e uma da Escola Municipal Francisco Xavier 
Santiago são as vencedoras do Concurso Recreativo 
Musical “Jaguariúna, um enCANTO de cidade”, pro-
movido pela Prefeitura de Jaguariúna, por meio das 
secretarias de Educação e de Turismo e Cultura, para 
celebrar os 70 anos do município.
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A modelo guaçuana Lavínia Rafaela Canhete, de 
apenas 17 anos, brilhou no cenário nacional ao con-
quistar o 5º lugar no Miss Brasil O昀椀cial da categoria 
Juvenil. O concurso, que celebra a beleza, talento e 
desenvoltura das jovens modelos do país, foi palco de 
mais uma conquista na promissora carreira de Laví-
nia. Durante a competição, Lavínia des昀椀lou em três 
categorias: traje típico, traje de banho e traje de gala.

A Prefeitura de Pe-
dreira através de sua 
Secretaria Municipal 
de Educação, contando 
com a supervisão do 
Departamento de Enge-
nharia da Secretaria de 
Obras e Vias Públicas, 
está realizando obras 
de reforma e ampliação 
da CIMEI Jesus Meni-
no, localizada na Aveni-
da Dr. Silvio de Aguiar 
Maya, nº 952, Parque 
Industrial. Os serviços 
são necessários para ga-
rantir o bem-estar das 
crianças atendidas pela 
Creche Jesus Menino.

Estilo de dança ur-
bana e que se tornou 
esporte olímpico, sendo 
incluído já nos Jogos 
Olímpicos deste ano em 
Paris, o breaking foi a 
modalidade escolhida 
pelo Sesc (Serviço Social 
do Comércio) para ser 
trabalhada através do 
Circuito Sesc de Espor-
tes, dentro da Semana 
Move 2024 que a enti-
dade trouxe para Mogi 
Mirim.

A sessão ordinária 
do dia 23 de setembro 
da Câmara Munici-
pal de Amparo teve a 
aprovação de novos 
títulos de Cidadão Ben-
emérito a pessoas que, 
reconhecidamente, pos-
suem notória idoneidade 
e contribuíram com o 
município de Amparo. 
Adriana Cristina Mozz-
er Siqueira foi sugeri-
da pelo vereador Farlin 
Conrado (MDB). 

A ExpoArtur, um 
dos  eventos  mais 
tradicionais de Artur 
Nogueira, anunciou o 
cancelamento do show 
de MC Ryan, que es-
tava previsto para o 
encerramento da festa 
no dia 26 de outubro. A 
decisão foi tomada após 
o cantor se envolver 
em uma polêmica de 
violência doméstica. 
Imagens que circu-
lam nas redes sociais 
mostram o artista agre-
dindo a mãe de seu 昀椀l-
ho, o que gerou grande 
repercussão negativa. 
Além disso, MC Ryan 
já vinha enfrentando 
críticas relacionadas à 
sua conduta pro昀椀ssion-
al. O cantor havia sido 
escalado para dividir 
o palco com a canto-
ra Marília Tavares no 
encerramento da Ex-
poArtur. Contudo, após 
o episódio de violência, 
a organização optou 
por retirar MC Ryan 
da programação o昀椀cial.

Em outubro, a Renovias promove mais uma 
edição de seu Programa de Saúde do Caminhoneiro: 
o Bate Coração. A ação vai acontecer nos dias 2 e 3 
de outubro, das 8h às 16h, no Auto Posto Rio Guaçu, 
em Mogi Guaçu, localizado na rodovia Governador 
Dr. Adhemar Pereira de Barros (SP-340), km 168, 
pista Sul.

Todos os caminhoneiros que passarem pela 
tenda de atendimento da Concessionária receberão 
orientações de saúde, tais como dicas de hábitos 
saudáveis e cuidados com a alimentação.
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ARTIGOS

Dados da Pesquisa 
Nacional por Amostra 
de Domicílios (Pnad) 
apontam que, em 2023, 
o número de mulheres 
ocupadas no mercado 
de trabalho alcançou um 
recorde histórico, tota-
lizando 43.380.636, su-
perando os 42.675.531 
registrados no ano an-
terior. Não é à toa que 
a diversidade e inclu-
são no ambiente labo-
ral tornou-se um tema 
bastante relevante no 
país nos últimos anos, 
especialmente no que 
diz respeito à equidade 
salarial entre homens 
e mulheres e ao acesso 
a cargos de alta gestão. 

Como resposta, várias 
empresas têm adotado 
políticas para promover 
a igualdade de gênero e 
aumentar a participação 
das mulheres em diver-
sos setores, entre elas a 
contratação exclusiva de 
mulheres. Porém, essa 
prática levanta questões 
sobre a sua legalidade.

De acordo com a le-
gislação brasileira, a 
contratação exclusiva de 
mulheres é  permitida 
desde que vise reduzir a 
desigualdade de gênero 
no mercado de trabalho 
e estimule a maior par-
ticipação feminina. Essa 
ação, quando justi昀椀cada 
de maneira razoável e 

destinada a promover 
a igualdade real, não é 
considerada discrimi-
natória. Pelo contrário.  
A Lei nº 14.611/2023 
reforça essa posição ao 
garantir a igualdade en-
tre os gêneros, estabe-
lecida pelo artigo 5º da 
Constituição Federal, e 
ao prever instrumentos 
de transparência e ave-
riguação interna para 
identi昀椀car e corrigir de-
sequilíbrios salariais e 
critérios de remunera-
ção.

Podemos citar como 
exemplo o setor de tec-
nologia, por muitos 
anos um ambiente pre-
dominantemente mas-
culino, em que grandes 
empresas e startups têm 
criado vagas exclusiva-
mente para mulheres, 
buscando reduzir a de-
sigualdade e incentivar a 
presença feminina neste 
campo. Neste caso, a 
prática tem amparo da 
lei. 

Entretanto, se a con-
tratação exclusiva de 
mulheres for utilizada 
para promover estigmas 
de gênero, como a impo-
sição de padrões de be-
leza para determinadas 
vagas, pode ser consi-
derada discriminatória. 

Não é só com o índice 
de participação das mu-
lheres no mercado de 

trabalho que as empre-
sas devem se preocupar. 
Outro tema bastante 
relevante e que merece 
atenção é a equidade 
salarial. Ainda há um 
longo caminho a per-
correr neste tópico. A 
edição de 2022 do es-
tudo “Estatísticas de 
Gênero: Indicadores 
Sociais das Mulheres no 
Brasil”, elaborada pelo 
Instituto Brasileiro de 
Geogra昀椀a e Estatística 
(IBGE), mostra que essa 
evolução ainda está nos 
estágios iniciais. Con-
tudo, espera-se que a 
edição de 2025 já re昀氀ita 
os impactos positivos 
das medidas legais im-
plementadas a partir de 
2023.

A implementação de 
programas de diversi-
dade, ações a昀椀rmativas 
e parcerias estratégicas 
são passos fundamen-
tais para alcançar maior  
equidade  feminina no 
mercado de trabalho. 
Além de atender às 
exigências legais, es-
sas iniciativas trazem 
benefícios tanto para a 
sociedade quanto para 
o sucesso das empresas.

*Byanca de Farias é 
Advogada Trabalhista 
no Marcos Martins Ad-
vogados

1717. Esse ano mar-
cou a história de fé do 
povo brasileiro. Uma 
pequenina imagem 
de Nossa Senhora da 
Conceição foi encon-
trada no Rio Paraíba 
do Sul por três humil-
des pescadores. João 
Alves, Felipe Pedroso 
e Domingos Garcia, 
após uma infrutífera 
pesca, encontram nas 
redes o corpo de uma 
imagem religiosa, rio 
abaixo, na mesma rede 
avistaram a cabeça da 
imagem. Após este fato 
inesperado, um mila-
gre aconteceu, as redes 
fartaram-se de peixes. 

A esposa de Domin-
gos colou com cera a 
cabeça no corpo da 
i m a g e m .  E r a  u m a 
escultura em home-
nagem à Imaculada 
Conceição de Maria. 
A palavra imaculada 
significa “sem mácu-
la”, referência a uma 
verdade de fé: “Maria 
foi concebida no seio 
de Santa Ana sem o 
pecado original”. Esta 
imagem de Nossa Se-
nhora da Conceição 
será chamada de “Apa-
recida”, ao aparecer 
naquela pesca no rio 
Paraíba. 

Com a imagem na 
casa de Domingos, a 
família e vizinhos se 
reuniam todos os sába-
dos para rezar o terço 
e cantar a ladainha 
de Nossa Senhora. A 
devoção começou a 
crescer, e no trans-
correr das décadas do 
século 18, oratório e 
posterior Igreja fo-
ram construídas para 
abrigar a imagem. Os 
relatos dos milagres se 
popularizavam e mais 
pessoas vinham pedir 
a intercessão de Nossa 
Senhora, que popular-
mente já era chamada 
de “Aparecida”. 

O impacto da devo-
ção a Nossa Senhora 
Aparecida no Brasil é 

grande e constitui par-
te da cultura do povo. 
Diversas autoridades 
do antigo império e 
também da república 
já prestaram home-
nagens. Muitos são 
os brasileiros que se 
declaram 昀椀éis devotos, 
o que leva a seguinte 
pergunta: O que signi-
昀椀ca uma devoção? 

Ser devoto, signi-
fica ter uma vontade 
pronta para entregar 
o que for necessário 
para o serviço e o culto 
a Deus. Desse modo, 
uma pessoa que é de-
vota de Nossa Senhora 
Aparecida está pron-
tamente disposta a 
praticar livremente 
atitudes de serviço a 
Deus através de Maria. 
Por isso, a devoção 
popular, conduzida de 
acordo com a fé pro-
fessada, leva os fiéis 
à prática de virtudes 
humanas e, por vezes, 
sobrenaturais. 

No transcurso da 
história de Nossa Se-
nhora Aparecida, o 
modo particular do 
povo brasileiro ma-
nifestar sua devoção 
a Mãe de Deus, de-
monstra o carinho e 
a dedicação de uma 
nação a servir e amar 
prontamente a Deus 
através de Maria. To-
dos os dias, milhares 
de peregrinos passam 
pelo Santuário Nacio-
nal de Nossa Senhora 
Aparecida, e ali vi-
vem experiências de 
fé e profunda devo-
ção. Muitas são as pes-
soas que agradecem, 
pedem, fazem votos, 
renovam propósitos 
e decidem por uma 
conversão a Deus. 

Tais frutos religio-
sos manifestam que 
a árvore é boa, e por 
isso, em todo o territó-
rio nacional é possível 
encontrar pessoas que 
vivem sua devoção a 
Mãe de Deus. Milha-

res de paróquias no 
Brasil são dedicadas 
ao patrocínio de Nos-
sa Senhora Apareci-
da, nos mais diversos 
contextos culturais da 
nação há uma expres-
são de homenagem à 
padroeira do Brasil. 
Desse modo, a Mãe 
Aparecida forma parte 
da identidade de fé do 
povo brasileiro, e im-
pulsiona a vida cristã 
a cumprir tudo o que 
Jesus pregou. 

A cada 12 de outu-
bro, feriado nacional e 
dia de Nossa Senhora 
Aparecida, é tempo 
de meditar e pensar 
nos frutos que esta 
devoção manifesta em 
sua vida. Quais as suas 
disposições para pron-
tamente corresponder 
com devoção ao apelo 
divino de amar e ser-
vir? Que a resposta 
seja uma expressão 
fundada no amor a 
Deus e sua Mãe que 
levem a atitudes de 
serviço ao próximo e 
comunhão entre os 
irmãos.

 Venerar a Mãe de 
Jesus, é reconhecer 
que todos os atos diri-
gidos a Maria atingem 
o 昀椀m primeiro do ser 
humano: “dar glória a 
Deus”. Visto que Deus 
quis vir ao mundo no 
seio de Maria, a Pro-
vidência permitiu sua 
manifestação no Brasil 
com o título de Apa-
recida, para que as 
pessoas cresçam na fé, 
e ao dar glória a Deus 
alcancem a salvação. 
Que do altar de Apare-
cida a Mãe do céu con-
tinue a levar todos até 
Jesus. Viva a Rainha 
e Padroeira do Brasil!

 
*Padre Alex Noguei-

ra é mestre em direito 
canônico, professor 
acadêmico e autor do 
livro Orar faz mui-
to bem!, da Edições 
Loyola.

Mulheres no mercado de 
trabalho: a legalidade de 

uma política de contratação 
exclusiva para mulheres

Nossa Senhora 
Aparecida: símbolo da fé 

brasileira

*
Byanca de Farias

*
Padre Alex NogueiraO Brasil enfrenta sua 

pior seca neste 2024. 
Ela já atinge cerca de 
sessenta por cento do 
território nacional. São 
Paulo já teve secas en-
tre 2013 e 2014, mas 
agora vai piorar. Isso 
porque, além do ciclo 
que os negacionistas di-
zem ocorrer a cada onze 
anos, a situação da Gua-
rapiranga é muito mais 
grave. Onze afluentes 
despejam nela, continu-
amente, esgoto in natu-
ra, substâncias químicas 
das indústrias regulares 
e clandestinas e toda es-
pécie de imundície que a 
população descarta.

Isso faz com que a 
contaminação necessite 
de tonelagem de pro-
dutos tendentes a fazer 
com que aquele líqui-
do empesteado volte a 
parecer água: incolor, 
inodora, insípida. Mas 
ela contém resíduos de 
antibióticos, antidepres-
sivos, anticoagulantes, 
anticoncepcionais, coca-
ína e microplástico. 

Tudo piora porque 

não cessa a ocupação 
para fins de moradia, 
que assoreiam as últi-
mas nascentes, exter-
minam os remanescen-
tes de mata atlântica e 
aumentam a carga de 
esgoto lançada ao reser-
vatório do qual metade 
da população paulistana 
depende para sobrevi-
ver.

O problema precisa 
de um choque emergen-
te, com a efetiva partici-
pação de todas as esferas 
de Poder e participação 
da Academia, da Univer-
sidade, do empresariado 
e da sociedade civil. A 
estiagem deste período 
é muito mais severa do 
que as anteriores e a 
circunstância agravante 
não está sendo conside-
rada pela maioria dos 
responsáveis. 

A situação mais preo-
cupante é a do Estado de 
São Paulo, onde oitenta 
e dois municípios regis-
tram níveis angustiantes 
de seca. Mas a capi-
tal, onde se instalaram 
quase treze milhões de 

pessoas, é o território 
em que mais consequ-
ências trágicas de certo 
ocorrerão.

Todas as cidades pre-
cisam estar de sobreavi-
so e a população tem de 
assumir a liderança de 
um processo de cons-
cientização do Poder Pú-
blico, pois nem sempre 
se faz, com a urgência 
que se impõe, aquilo que 
é preciso para garantir 
água aos viventes. 

Incrível o valor que 
se confere a esse ve-
neno chamado petró-
leo, e a desimportância 
atribuída a esse líquido 
que, se vier a faltar, não 
haverá condições de so-
brevivência. É aquilo 
que devemos respeitar, 
pois dependentes dele. 
A nossa insubstituível 
água. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Exe-
cutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.

Vai faltar água e sobrar 
seca

*
José Renato Nalini
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Brasil bate recorde de emprego em 2024

Chegou o Pix para pagamento financiado do 
Branco do Brasil

Sicredi reúne lideranças de todo o país para 
alinhamento estratégico

O Brasi l  alcançou 
a taxa de desemprego 
mais baixa dos últimos 
12 anos. De acordo com 
a Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílios 
(PNAD) Contínua, di-
vulgada nesta sexta-fei-

ra (27) pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE) o 
desemprego foi de 6,6% 
no trimestre que se en-
cerrou em agosto.

O dado é positivo, 
uma vez que essa foi a 

menor taxa de desem-
prego para o mês de 
agosto em toda a série 
histórica da PNAD, ini-
ciada em 2012. No tri-
mestre anterior houve 
queda de 0,5  ponto 
percentual na taxa de 

desocupação, que reg-
istrou 7,1%. No mesmo 
período do ano passado, 
os desocupados repre-
sentavam 7,8%.

Mais de 102 milhões 
de brasileiros estão em-
pregados e trabalhando. 

Entre os empregados 
com carteira assina-
da, os dados revelam 
38,6 milhões de tra-
balhadores. Já os em-
pregados sem carteira 
são 14,2 milhões. Os 
números são recordes. 

Em comparação com 
2023, houve um aumen-
to de 1 milhão de pes-
soas que conquistaram 
o emprego.

 
Reportagem,  Max 

Gonçalves

Quem tem conta no 
Banco do Brasil pode faz-
er Pix utilizando o limite 
do cartão de crédito. O 
chamado Pix Ourocard 
está disponível para os 
clientes pessoas físicas, 
correntistas e detentores 

de qualquer modalidade 
dos cartões do banco.

É uma nova modal-
idade que está sendo 
chamada popularmente 
de Pix Financiado. O 
valor é debitado do lim-
ite de cartão de crédito 

e pago com as demais 
compras na fatura men-
sal, na mesma data de 
vencimento.

Ao fazer um Pix pelo 
aplicativo do banco, o 
cliente tem de selecionar 
a opção “cartão”. Dessa 

forma, haverá cobrança 
de juros na operação de 
quase 3% ao mês. 

Este tipo de operação 
de 昀椀nanciamento de Pix 
é permitido pelo Banco 
Central e tem sido uti-
lizado pelos bancos para 

rentabilizar o meio de pa-
gamento instantâneo. O 
Banco Central veda a co-
brança de tarifas sobre as 
transferências feitas por 
pessoas físicas, mas não 
na concessão de crédito 
utilizando a ferramenta.

O Banco do Brasil in-
formou que pretende 
oferecer o produto para 
os clientes pessoas jurídi-
cas, em breve.

 
Reportagem,  Max 

Gonçalves

Da Redação

Mais de 300 lider-
anças do Sicredi esti-
veram reunidas durante 
o Fórum Nacional de 
Presidentes e Diretores 
Executivos, nos dias 25 
e 26 de setembro, para 
traçar os objetivos es-
tratégicos da instituição 
financeira cooperativa 
para 2025. O evento foi 
realizado em Gramado 
(RS), na serra gaúcha, 
como forma de estímulo 
à economia local, que foi 
muito impactada pelas 
enchentes ocorridas no 
início do ano. 

Representantes das 
104 cooperativas, cin-
co centrais e Centro 
Administrativo Sicredi 
(CAS), além de consel-
heiros de administração 
da SicrediPar partici-
param dos dois dias de 
encontro. Já no início 
da programação, foi re-
alizada uma transmissão 
ao vivo para os mais de 
45 mil colaboradores de 
todo o país, conduzida 
por César Bochi, Dire-
tor-Presidente do Banco 
Cooperativo Sicredi, e 
Daniele Schmidt, Direto-
ra Executiva de Pessoas 
e Cultura.

Na ocasião, foram 

apresentados os resul-
tados de um trabalho de 
gestão cultural, baseado 
nos valores e no propósi-
to da organização, ma-
terializados a partir das 
competências e compor-
tamentos esperados. O 
Sicredi entende a cultura 
como parte estruturante 
do negócio, pois prioriza 
o olhar de pessoas no 
centro e entende os co-
laboradores como agen-
tes impulsionadores da 
marca. Durante a live, 
também foi lançado o 
livro “Nossos Valores, 
Nossas Histórias. Lid-
eranças que inspiram 
o Jeito Sicredi de Ser”, 
que reúne 110 histórias 
de presidentes das co-
operativas, das centrais 
e da SicrediPar e mostra 
na prática os valores in-
stitucionais ao longo de 
suas jornadas. 

O presidente do Con-
selho de Administração 
da Sicredi Participações 
S/A (SicrediPar), Fer-
nando Dall’Agnese, fa-
lou sobre os principais 
objetivos do Fórum e 
lembrou sobre a escolha 
do local para a realização 
do evento. “A realização 
deste encontro tinha um 
foco claro: pessoas, cul-
tura e planejamento es-

tratégico. Foi uma opor-
tunidade valiosa para 
trocarmos experiências, 
compartilhar boas práti-
cas e aprender uns com 
os outros, enriquecen-
do a forma como nos 
preparamos para os de-
sa昀椀os futuros. Também 
estivemos reunidos em 
Gramado não só para 
discutir o futuro, mas 
para demonstrar nosso 
apoio ao estado do Rio 
Grande do Sul, que ainda 
enfrenta as consequên-
cias das fortes chuvas de 
maio. Este é um momen-
to de reconstrução, de 
solidariedade, e reforça-
mos nosso compromisso 
com a recuperação da 
economia local ao trazer 
o evento para cá”, a昀椀r-
mou.

Além de discutir as 
prioridades para 2025, o 
Fórum contou ainda com 
palestras e debates sobre 
os avanços na estratégia 
sistêmica e resultados 
de 2024 nos segmen-
tos PJ, PF e Agro. Dois 
palestrantes externos 
também participaram 
do evento, Sandro Mal-
gadi, coautor do livro 
“Gestão do Amanhã” e 
mais sete outras obras, 
que falou sobre Lider-
ança Adaptativa, e Neil 

Hoyne, diretor executivo 
de estratégia do Google, 
que que abordou o tema 
Experiência do Cliente.

“O modelo de gov-
ernança do Sicredi de-
manda muito diálogo e 
os nossos Fóruns pro-
porcionam isso. Nesses 
momentos, buscamos 
sempre interagir, ouvir, 
construir juntos para 
gerar mais valor para os 
nossos associados. Nesta 
edição, tivemos pautas 
importantes pensando 

no nosso futuro, como 
destaque, temos o ol-
har para cultura, tema 
central em nossas ações 
e que acreditamos ser 
um impulsionador do 
negócio e da estratégia” 
a昀椀rma César Bochi.

Sobre o Sicredi
O Sicredi é uma insti-

tuição 昀椀nanceira coop-
erativa comprometida 
com o crescimento de 
seus associados e com 
o desenvolvimento das 

regiões onde atua. Pos-
sui um modelo de gestão 
que valoriza a partic-
ipação dos mais de 8 
milhões de associados, 
que exercem o papel de 
donos do negócio. Com 
mais de 2.800 agências, 
o Sicredi está presente 
fisicamente em todos 
os estados brasileiros e 
no Distrito Federal, dis-
ponibilizando uma gama 
completa de soluções 
昀椀nanceiras e não 昀椀nan-
ceiras.

Renovias promove ação gratuita de saúde com 
caminhoneiros em Mogi Guaçu

Da Redação

Em outubro, a Reno-
vias promove mais uma 

edição de seu Programa 
de Saúde do Caminhon-
eiro: o Bate Coração. A 
ação vai acontecer nos 

dias 2 e 3 de outubro, 
das 8h às 16h, no Auto 
- Posto Rio Guaçu, em 
Mogi Guaçu, localizado 
na rodovia Governador 
Dr. Adhemar Pereira 
de Barros (SP-340), km 
168, pista Sul.

Todos os caminhon-
eiros que passarem pela 
tenda de atendimento 
da Concessionária re-
ceberão orientações de 
saúde, tais como dicas 
de hábitos saudáveis 
e cuidados com a ali-

mentação. A equipe da 
Renovias ainda ofere-
cerá exames gratuitos 
para aferição de pressão 
arterial, teste de glice-
mia e eletrocardiograma 
com resultado que sai 
na hora. Todos também 
terão direito a consulta 
médica gratuita.

HISTÓRICO
O Bate Coração tem 

22 anos de  implan-
tação e é o mais antigo 
programa de saúde do 

caminhoneiro da Con-
cessionária. A atividade 
atende motoristas, de 
forma gratuita, ao lon-
go da malha viária da 
Renovias. Desde a pri-
meira edição do Bate 
Coração, mais de 25 mil 
motoristas receberam 
atendimento de saúde.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-

nas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
km.

A concessionária ad-
ministra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado 
de São Paulo e Artesp.
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Jaguariúna premia alunas vencedoras de concurso 
musical em comemoração aos 70 anos do município

De Jaguariúna

Duas alunas da Escola 
Municipal Sada Salomão 
Hossri e uma da Esco-
la Municipal Francisco 
Xavier Santiago são as 
vencedoras do Concurso 
Recreativo Musical “Jag-
uariúna, um enCANTO de 
cidade”, promovido pela 

Prefeitura de Jaguariúna, 
por meio das secretarias 
de Educação e de Turismo 
e Cultura, para celebrar 
os 70 anos do município. 
Cada uma das vencedo-
ras receberá um prêmio 
de R$ 2.500,00 em cer-
imônia que será realizada 
na próxima quarta-feira, 
dia 2 de outubro, às 8h, 

no Teatro Municipal Dona 
Zenaide.

Maria Letícia Camargo, 
do 6º ano C, e Anna Clara 
Andrietti Moretto, do 7º 
B, ambas da escola Sada 
Salomão Hossri, e Alice 
Boriassi Azevedo, do 3º B, 
da escola Francisco Xavier 
Santiago, passaram pelo 
processo de avaliação e 
tiveram seus poemas sele-
cionados pela comissão ju-
lgadora do concurso com 
base em critérios como 
originalidade, criativi-
dade, coesão e aderência 
ao tema.

Maria Letícia é a autora 
do poema “Jaguariúna 
meu lugar”, sob orientação 
dos professores Vanildo 
Marques Fernandes e Lu-
ciana Aparecida Felipette 
Contessoto. Anna Clara 
escreveu o poema “Minha 
Jaguariúna”, com orien-

tação da professora Rita 
de Cássia Alves Brito. Já 
a aluna Alice é autora do 
poema “Jaguariúna um 
encanto de cidade”, com 
orientação da professora 
Elisangela da Silva Olivei-
ra Sampaio. O concurso 
é voltado aos alunos do 
ensino fundamental das 
escolas municipais de Jag-
uariúna.

Os  poemas  serão 
adaptados para uma 
composição musical. A 
elaboração do poema foi 
acompanhada por pro-
fessores orientadores, re-
sponsáveis pela autentici-
dade das obras.

Os textos foram aval-
iados por uma comissão 
organizadora com base 
em critérios como orig-
inalidade, criatividade, 
coesão e aderência ao 
tema. Os poemas selecio-

nados foram encaminha-
dos para a Secretaria de 
Turismo e Cultura (Setuc), 
que realizou a avaliação 
final em uma comissão 
julgadora, considerando 
criatividade, letra e adapt-
abilidade para melodias.

“É com imensa alegria 
que celebramos o talento e 
a criatividade de todos os 
nossos alunos e alunas da 
nossa rede de educação, 
em especial as nossas alu-
nas vencedoras do Con-
curso Recreativo Musical 
Jaguariúna, um enCAN-
TO de cidade. Parabéns, 
Maria Letícia, Anna Clara 
e Alice, que demonstraram 
não apenas habilidade 
literária, mas também um 
profundo amor por nossa 
cidade. Em um ano tão es-
pecial, em que Jaguariúna 
comemora seus 70 anos, 
essas jovens nos inspiram 

e nos mostram o quanto 
nossas escolas são berços 
de aprendizado, de cultu-
ra e expressão”, a昀椀rmou 
a secretária de Educação 
de Jaguariúna, Célia Leão.

“Quero parabenizar as 
alunas, suas famílias e os 
professores das escolas 
municipais que as ori-
entaram, pelo empenho 
e dedicação, e também 
aproveito para agradecer 
os professores da Escola 
das Artes que têm o desa-
昀椀o de colaborar na trans-
formação dos textos em 
música, atuando como ori-
entadores artísticos dessas 
alunas. Eventos como este 
fortalecem a educação e a 
cultura em nossa cidade, e 
nos enchem de orgulho e 
esperança para o futuro”, 
disse a secretária de Tur-
ismo e Cultura, Mariana 
Camargo Bruscato.

ACE Holambra vai sediar Câmara de 
Arbitragem

Secretaria de Educação de Pedreira 
está reformando e ampliando a 

CIMEI Jesus Menino

Flagrante de Receptação em Artur Nogueira: 
Quatro Indivíduos Presos

A Associação Comer-
cial e Empresarial de 
Holambra sediará um 
novo serviço: Câmara de 
Mediação e Arbitragem. 
Em uma reunião com 
diretores na manhã de 
25 de setembro, o serviço 
foi apresentado à ACE 
pelo advogado e diretor 
técnico da Câmara Em-
presarial de Mediação e 
Arbitragem da Associação 
Comercial (Cemaac), 
Guilherme Giussani.

A Câmara será consti-
tuída com a proposta de 

facilitar, principalmente, 
o con昀氀ito de questões em-
presariais, entre outros 
casos. A apresentação o昀椀-
cial do serviço acontecerá 
em breve na Associação 
Comercial para associa-
dos e interessados.

T a n t o  a s s o c i a d o s 
quanto não associa-
dos poderão recorrer à 
Câmara. Filiados à ACE 
terão condições especiais 
para utilizar o serviço.

O que é uma Câmara 
de Arbitragem?

Uma Câmara de Me-
diação e Arbitragem ad-
ministra procedimentos 
para a resolução de con昀氀i-
tos, por meio da mediação 
e da arbitragem:

Mediação – Uma ter-
ceira pessoa, neutra e 
capacitada, facilita a co-
municação e a geração 
de novas opções para 
solução da disputa pelas 
próprias partes.

Arbitragem – As partes 
indicam árbitros que irão 
dar a solução para o caso, 
sem a participação do 

judiciário.
As câmaras de me-

diação e arbitragem po-
dem ser acionadas por 
pessoas físicas ou jurídi-
cas, em âmbito nacional 
ou internacional, para a 
resolução de con昀氀itos nas 
áreas cível e comercial.

As decisões tomadas 
em câmara de arbitragem 
têm a mesma validade 
do Poder Judiciário. A 
arbitragem oferece van-
tagens como a rapidez, a 
informalidade, a especial-
ização e o baixo custo.

De Pedreira

A Prefeitura de Pedreira 
através de sua Secretaria 

Municipal de Educação, 
contando com a super-
visão do Departamento de 
Engenharia da Secretaria 

de Obras e Vias Públicas, 
está realizando obras de 
reforma e ampliação da 
CIMEI Jesus Menino, lo-
calizada na Avenida Dr. 
Silvio de Aguiar Maya, nº 
952, Parque Industrial.

Segundo informou a 

Secretária de Educação 
Mariangela Rodrigues, os 
serviços são necessários 
para garantir o bem-estar 
das crianças atendidas 
pela Creche Jesus Meni-
no. “Estamos investindo 
nos serviços de reforma e 

ampliação o orçamento de 
R$ 306.620,89. A melho-
rias foram iniciados com 
a limpeza e demolições 
necessárias, agora a em-
presa vencedora da lici-
tação já iniciou a fase de 
construção do projeto de 

ampliação com a nova área 
Administrativa, ainda tere-
mos a implantação de um 
novo Muro de Divisa, um 
novo acesso a CIMEI, além 
de novo piso em todo o pá-
tio”, ressaltou a Secretária 
de Educação de Pedreira.

De Artur Nogueira

No último sábado, 28 de 
setembro de 2024,  quatro 
indivíduos foram presos 
em 昀氀agrante pela Polícia 
Militar  em Artur Noguei-
ra, por envolvimento em 
receptação de peças de veí-
culo furtado. A operação, 
resultou na prisão de R., 
22 anos, V., 18 anos, V., 19 
anos, e R., 23 anos, além 
da apreensão de diversas 
peças automotivas.

Os policiais, alertados 
sobre um possível des-

manche de veículos em 
uma chácara nas proxi-
midades da SP 107, des-
locaram-se rapidamente 
até o local. Ao chegarem, 
avistaram três dos indi-
ciados no exterior da chá-
cara, onde várias peças 
de veículos estavam à vis-
ta. Questionados, os in-
divíduos confessaram que 
haviam desmontado um 
Chevrolet Celta prata no 
dia 24 de setembro, mas 
não souberam fornecer o 
emplacamento do veículo.

No local foram encon-

tradas algumas peças do 
Celta, como escapamen-
to, painel e para-barro. 
Os suspeitos ainda rev-
elaram que o motor do 
carro estava em uma o昀椀-
cina mecânica. A equipe 
policial se deslocou até a 
o昀椀cina e, após consulta ao 
COPOM, constatou que a 
numeração do motor cor-
respondia ao Celta furtado 
na mesma data.

Diante dos fatos, os 
quatro indivíduos foram 
conduzidos à Delegacia de 
Artur Nogueira, onde per-

maneceram à disposição 
da justiça. As peças 
apreendidas incluíram 
um motor, escapamento, 
painel, para-barro e am-
ortecedor, reforçando a 
suspeita de que se tratava 
de um esquema de re-
ceptação e desmanche de 
veículos.

A ação contou com a 
participação das viaturas 
I-19309 (Cb PM Maganha 
e Sd PM Guardiano), 
I-19340 (Cb PM Mariano 
e Sd PM Pimenta), I-19313 
(3º Sgt PM Rodriguês e Cb 

PM Costa), I-19336 (Cb 
PM Goes e Cb PM Hen-

rique) e I-19341 (Sd PM 
Pratti e Sd PM Lailton).
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Show de MC Ryan é cancelado na ExpoArtur 
após controvérsia de violência doméstica

De Artur Nogueira

A ExpoArtur, um dos 
eventos mais tradicio-
nais de Artur Nogueira, 
anunciou o cancelamen-
to do show de MC Ryan, 
que estava previsto para 
o encerramento da festa 
no dia 26 de outubro. A 
decisão foi tomada após 
o cantor se envolver em 
uma polêmica de violên-

cia doméstica. Imagens 
que circulam nas redes 
sociais mostram o artista 
agredindo a mãe de seu 
昀椀lho, o que gerou grande 
repercussão negativa. 
Além disso, MC Ryan já 
vinha enfrentando críti-
cas relacionadas à sua 
conduta pro昀椀ssional.

O cantor havia sido 
escalado para dividir 
o palco com a canto-

ra Marília Tavares no 
encerramento da Ex-
poArtur. Contudo, após 
o episódio de violência, 
a organização optou por 
retirar MC Ryan da pro-
gramação o昀椀cial.

Em comunicado ofi-
cial, a direção da Ex-
poArtur repudiou o ato 
de agressão envolvendo 
o artista e anunciou que 
em breve divulgará um 

substituto para a atração 
cancelada. Além disso, 
foi oferecida aos compra-
dores de ingressos a pos-
sibilidade de solicitar o 
reembolso. Aqueles que 
desejarem cancelar suas 
entradas poderão fazê-
lo por meio de um canal 
exclusivo no WhatsApp, 
pelo número (19) 99714-
2760, entre os dias 30 de 
setembro e 2 de outubro.

Botequim é o novo campeão da Taça Prata do 
Futsal Amador de Jaguariúna

De Jaguariúna

O Botequim Futsal é 
o novo campeão da Taça 
Prata do Campeonato 
Municipal  de Futsal 
Amador de Jaguariúna. 
A equipe venceu o Beira 
Rio por 6 a 2 na grande 
final realizada na tar-
de do último sábado, 
dia 28 de setembro, no 
Ginásio do Azulão.

Após o fim da partida, 
muita festa e comem-
oração por parte dos 
jogadores do Botequim 
Futsal, que receberam 
a taça de campeão. Os 
jogadores do Beira Rio 
também comemoram a 

excelente campanha e 
o vice-campeonato da 
Taça Prata.

Os dois times se clas-
sificaram para a parti-
da decisiva depois de 
vencerem seus confron-
tos nas semifinais. No 
último dia 21, o Família 
P l a n a l t o  s a g r o u - s e 
campeão após derrotar 
o Olímpico por 5 a 1 e 
ficar com o título de 
campeão da Taça Ouro 
do Futsal Amador.

O Campeonato Mu-
nicipal de Futsal Ama-
dor de Jaguariúna é 
promovido pela Prefei-
tura de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria de 

Juventude, Esportes e 
Lazer. A secretaria tam-

bém realiza os campe-
onatos amadores de 

futebol, além de outras 
competições de diver-

sas modalidades es-
portivas.
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Novos títulos de Cidadão Benemérito são aprovados por 
vereadores de Amparo

De Amparo 

A sessão ordinária do 
dia 23 de setembro da 
Câmara Municipal de 
Amparo teve a aprovação 
de novos títulos de Cidadão 
Benemérito a pessoas que, 
reconhecidamente, pos-
suem notória idoneidade 
e contribuíram com o mu-
nicípio de Amparo.

Adriana Cristina Mozz-
er Siqueira foi sugerida 
pelo vereador Farlin 
Conrado (MDB).  “Ela 
trabalhou durante anos 
no Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto (SAAE), 
com muita dedicação e 
empenho. Depois, na Pre-
feitura Municipal, desde 
2006, manteve sua efi-
ciência e competência. 

Em 2021, foi promovida 
ao cargo de diretora do 
Departamento de Serviços 
Públicos e demonstrou um 
compromisso inabalável 
com a melhoria contínua 
dos serviços públicos 
municipais. Além de sua 
contribuição pro昀椀ssional, 
Adriana também tem sido 
um exemplo de cidadania 
e responsabilidade social, 
por seu envolvimento com 
a comunidade”, justi昀椀ca 
ele, autor do Projeto de 
Decreto Legislativo nº 
18/2024.

Os demais vereadores 
presentes também se di-
rigiram à homenageada, 
presente à sessão. “É título 
merecido pela presteza 
com todos os cidadãos 
e a nós, vereadores”, 
disse Pastor Elson Ba-
tista (PSD). A vereadora 
Alice Veríssimo (União) 

destacou que Adriana é 
um exemplo de servidora 
pública. “É importante 
saber que somos capazes 
de enfrentar desafios e 
fazer o melhor. Já te vi 
com a mão na massa por 
muitas vezes, e quisera 
que todos os secretários 
fossem como você. Você 
representa muito bem o 
Executivo. Parabéns!”, 
completou. O presidente, 
vereador Edilson Camillo 
(Dil - PSB), 昀椀nalizou: “at-
ravés de você, celebramos 
todos os servidores que 
realmente trabalham por 
Amparo”.

João Alves Siqueira 
Filho é o homenageado 
do vereador Carlos Ca-
zotti (União), autor do 
Projeto de Decreto Leg-
islativo nº 19/2024. Para 
Cazotti, o merecimento é 
devido à sua dedicação em 

movimentos religiosos em 
Amparo. “João participou 
da Cruzada no Patrona-
to Jesus Cruci昀椀cado; foi 
coroinha do monsenhor 
João Baptista Lisboa, na 
igreja Matriz Nossa Sen-
hora do Amparo; par-
ticipava ativamente das 
quermesses desde jovem; 
foi membro da Pastoral 
da Família por 12 anos; 
participou da Irmandade 
de São Benedito; realiza-
va visitas aos doentes em 
companhia do padre An-
derson Frezzato; realizava 
reparos na Catedral e tan-
tas outras atividades que 
merecem nosso respeito”, 
declarou o vereador.

E Rodrigo Geraldo Rec-
anelli também foi agracia-
do com o título de Cidadão 
Benemérito, proposto pelo 
vereador Antônio César 
Mineiro (MDB). “Rodrigo 

é avicultor e assumiu a 
responsabilidade do sí-
tio familiar de maneira 
exemplar, reconhecido 
pela qualidade e excelên-
cia. Diversas premiações 
atestam sua competência 
e dedicação. E o envolvi-
mento de Rodrigo na vida 
comunitária é igualmente 
signi昀椀cativo. Como presi-
dente do Conselho Rural 
da Casa da Agricultura 
de Amparo há mais de 10 
anos, ele tem promovido e 
implementado iniciativas 
que beneficiam direta-
mente o bairro dos Rosas 
e a cidade como um todo. 
A concessão do título é 
uma justa homenagem a 
alguém que tem dedicado 
sua vida à prosperidade 
de nossa cidade”, resumiu 
Mineiro, autor do Projeto 
de Decreto Legislativo nº 
20/2024.

Prefeitura de Pedreira constrói 
calçada na Avenida Wanderlei José 

Vicentini

Prefeitura de Jaguariúna abre período de atendimento para 
matriculas da Educação Infantil nesta terça 

Inauguração da nova sede da 232ª Subseção da OAB de 
Jaguariúna e Santo Antônio de Posse é celebrada com 

resença de autoridades

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra através das secretarias 
municipais de Turismo e 
de Obras e Vias Públicas, 
está realizando a con-
strução de nova calça-

da em parte da Avenida 
Wanderlei José Vicentini 
e a Praça Coronel João 
Pedro.

Segundo informou o 
Departamento de En-
genharia da Secretaria 
de Obras, antes de iniciar 

os serviços, a Secretaria 
de Mobilidade Urbana 
realizou o isolamento em 
toda a extensão da obra. 
“O projeto começou com 
a escavação e retirada de 
guias da área que recebe a 
melhoria, depois a empre-

sa vencedora do processo 
licitatório já começou a 
construção da calçada”, 
ressalta o Secretário de 
Obras e Vias Públicas Ri-
cardo Sérgio Sartori. 

A Secretaria de Agri-
cultura, Abastecimento 

e Meio Ambiente, repre-
sentada por sua equipe 
técnica, esteve realizando 
a análise dos Ipês próxi-

mos onde será implanta-
da a nova calçada, e todos 
serão podados, seguindo 
a Lei Ambiental.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Educação, abre nes-
ta terça-feira, dia 1º de 
outubro, o período de 
atendimento para as 
matrículas do ano leti-

vo de 2025 nas escolas 
municipais de Educação 
Infantil.

Segundo a secretaria, 
para garantir a vaga do 
aluno é preciso retirar 
os controles de atendi-
mento na unidade edu-
cacional mais próxima 
da sua residência, no 

período mencionado, 
das 8h às 16h.

Ainda de acordo com 
a Secretaria de Edu-
cação,  o  prazo para 
efetuar a matrícula dos 
alunos da Educação In-
fantil vai até o dia 30 de 
outubro.

CONFIRA AS FAIX-
AS ETÁRIAS:

Turma pré-escola 
nível 1 – crianças na-
scidas de 01/04/2020 a 
31/03/2021

Turma pré-escola 
Nível 2 – crianças na-
scidas de 01/04/2019 a 
31/03/2020

De Jaguariúna

Na noite de 25 de se-
tembro, a 232ª Subseção 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) celebrou 
a inauguração de sua nova 
sede em um evento que re-
uniu grandes autoridades 
e membros da advocacia 
local. Na ocasião também 
foi inaugurada a Nova 
Galeria de Presidentes. 
Entre os presentes, es-
tiveram a Drª Patricia 
Vanzolini, presidente da 
OAB São Paulo; o prefeito 
Gustavo Reis; a Drª Maria 
do Carmo, presidente da 
Subseção; o Dr. Caio Vi-
cenzotti, vice-presidente, 
e a Drª Vania Oliveira, 
Scretária Geral Adjunta, 
além de advogados e rep-

resentantes de Subseções 
de outras cidades e das 
comissões locais.

Durante a cerimônia, 
Drª Maria do Carmo de-
stacou a importância da 
nova sede para a advo-
cacia local, enfatizando a 
relevância do espaço para 
o desenvolvimento da 
pro昀椀ssão e para a criação 
de um ambiente mais co-
laborativo e e昀椀ciente. Em 
seu discurso, ela comen-
tou: “A mudança para 
a nova casa representa 
um marco de grande im-
portância para a Subseção 
de Jaguariúna. Este novo 
espaço foi pensado e es-
truturado para atender 
com mais conforto, efi-
ciência e dignidade os 
advogados e advogadas 

da nossa cidade. Com 
instalações modernas, 
mais amplas e adequadas 
às necessidades da advo-
cacia, poderemos propor-
cionar um ambiente que 
favorece o desenvolvi-
mento profissional e o 
atendimento quali昀椀cado.”

Drª Maria do Carmo 
ainda ressaltou que a 
nova estrutura conta com 
sala de coworking, sala de 
atendimento individual 
para triagem, auditório e 
espaço para eventos, pos-
sibilitando uma série de 
melhorias para o exercício 
da advocacia na cidade.

Já o vice-presidente 
Dr. Caio Vicenzotti tam-
bém comentou as ex-
pectativas para o novo 
espaço, destacando que 

espera que a nova sede 
“seja de fato aproveitada e 
usufruída pela classe, que 
com locais adequados, 
que antes não tínhamos 
sirva de incentivo para 
que os colegas voltem a 
frequentar a casa, des-
de palestras, rodas de 
conversas e confraterni-
zações.”

O Dr. Caio Vicenzotti 
em seu discurso reforçou 
a importância de termos 
gestores preparados a 
frente da Ordem ”entendo 
que para ser presidente 
de uma entidade como a 
OAB, tanto em nível Es-
tadual, como Municipal, 
não basta apenas querer 
ser, não é suficiente, é 
necessário muito amor 
pelo o que faz, dedicação 

e entrega, pois trata-se de 
uma prestação de serviços 
voluntária.”

A nova sede está local-
izada na Rua Júlia Bueno, 
651, no Centro de Jag-

uariúna, e visa fortalecer 
o trabalho da advocacia 
no município, oferecen-
do suporte e condições 
adequadas para os pro昀椀s-
sionais.
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De Mogi Guaçu

A modelo guaçuana 
Lavínia Rafaela Canhete, 
de apenas 17 anos, bri-
lhou no cenário nacional 
ao conquistar o 5º lugar 
no Miss Brasil O昀椀cial 
da categoria Juvenil. O 
concurso, que celebra a 
beleza, talento e desen-
voltura das jovens mode-
los do país, foi palco de 
mais uma conquista na 
promissora carreira de 
Lavínia.

Durante a competi-
ção, Lavínia des昀椀lou em 
três categorias: traje típi-
co, traje de banho e tra-
je de gala. No des昀椀le de 
traje típico, a jovem des-
tacou-se ao incorporar 

uma passista de escola 
de samba, simbolizando 
a vibrante cultura cario-
ca. Sua performance au-
têntica e cheia de energia 
rendeu aplausos caloro-
sos do público e demons-
trou a conexão especial 
que Lavínia possui com 
o samba e as tradições do 
Rio de Janeiro.

Nos des昀椀les de traje de 
banho e traje de gala, La-
vínia mais uma vez mos-
trou elegância e con昀椀an-
ça, características que 
marcaram sua participa-
ção no concurso e encan-
taram jurados e patroci-
nadores. Sua postura e 
simpatia foram elogiadas 
por todos, consolidando 
sua imagem como uma 

jovem promissora no 
mundo da moda.

Além de modelo, La-
vínia é também uma 
in昀氀uenciadora digital, 
onde compartilha sua 
rotina, dicas de beleza, 
moda e momentos espe-
ciais de sua carreira com 
seus seguidores. Para 
acompanhar suas novi-
dades e projetos, siga-a 
no Instagram:  @lavinia-
canhete_

Apesar da pouca ida-
de, Lavínia já possui uma 
trajetória de sucesso em 
concursos de beleza, acu-
mulando quatro títulos 
importantes em sua car-
reira: Miss Juvenil Mogi 
Guaçu 2023, Segunda 
Miss São Paulo 2023, 

Miss Juvenil Rio de Ja-
neiro 2024 e Princesa 
dos Caminhoneiros de 
Mogi Guaçu 2024. Com 
o 5º lugar no Miss Brasil 
Juvenil 2024, a modelo 
dá mais um passo signi-
昀椀cativo em sua jornada.

Atualmente, Lavínia 
faz parte da agência Ma-
richismodeloseventos, 
que tem sido fundamen-
tal em sua preparação e 
sucesso nos concursos de 
beleza.

A jovem modelo e in-
昀氀uencer segue determi-
nada em sua carreira, 
prometendo continuar 
encantando o público 
com seu talento, dedica-
ção e paixão pelo mundo 
da moda.

Modelo e Influencer Lavínia Rafaela Canhete, de Mogi 
Guaçu, Conquista 5º Lugar no Miss Brasil

PAT soma quase 200 vagas de emprego disponíveis 

Novas rampas em passarela garantirão melhor 
acessibilidade para usuários da malha viária da Renovias

Prática esportiva: Semana move do Sesc chega a Mogi 
Mirim com atividades a alunos da rede municipal

De Mogi Mirim

O PAT (Posto de Aten-
dimento ao Trabalhador) 
de Mogi Mirim atualizou 

na sexta-feira (27) as va-
gas de empregos ofere-
cidas para a população 
de Mogi Mirim e região. 
São 187 oportunidades 

disponíveis. Os interessa-
dos devem comparecer ao 
PAT, à rua Dr. José Alves, 
55, Centro (no Prédio 
do Clube Recreativo) de 

segunda a sexta feira, das 
7h30 às 16h00, munidos 
de Carteira de Trabalho, 
RG, CPF e Currículo.

É importante destacar 

que as vagas divulgadas 
estão sujeitas à análise 
do sistema, conforme 
exigências estabelecidas 
pelos empregadores. As 

vagas ofertadas têm lim-
ite de candidatos a serem 
encaminhados, podendo 
não ser viabilizado o en-
caminhamento. 

Da Redação

Sempre atenta às ne-
cessidades dos clientes, 
a Renovias iniciou nesta 
segunda-feira (23), as 
obras para a implantação 
de duas novas rampas na 
passarela existente no km 
172 da rodovia Gov. Dr. 
Adhemar Pereira de Bar-
ros (SP-342), em Mogi 
Guaçu. A melhoria garan-
tirá uma maior acessibi-
lidade aos pedestres que 
utilizam a passarela para 
uma travessia segura.

O cronograma prevê 
ações de equipes da con-
cessionária durante a 
semana, com expectativa 
de conclusão até o dia 31 
de dezembro deste ano. A 
adequação atende ainda a 
uma orientação da Artesp 
(Agência de Transporte 
do Estado de São Paulo).

Outro serviço  em 

execução pela conces-
sionária é a recuperação 
do pavimento na rodovia 
Gov. Dr. Adhemar Perei-
ra de Barros (SP-342), 
também em Mogi Guaçu. 
Esta semana, as obras 
acontecem no trecho en-
tre os kms 176 e 171 das 
pistas leste e oeste. As 
atividades ocorrem no 
período diurno.

As equipes seguem 
trabalhando com a apli-
cação do asfalto-borra-
cha, também conhecido 
como asfalto ecológi-
co, que utiliza borracha 
de pneu moído em sua 
composição. Além da 
aplicação do novo pavi-
mento, as equipes tam-
bém estão trabalhando 
na pintura da sinalização 
e implantação de tachas. 
Todo o trecho em obras 
está devidamente sinal-
izado.

A Renovias também 
está mobilizando equipes 
de obras para a recu-
peração de uma erosão, 
no km 243, sentido les-
te, da Rodovia SP-342, 
em Águas da Prata. A 
princípio o trabalho será 
feito fora do acostamen-
to, sem interferência na 
rodovia, em uma área 
situada logo após a praça 
de pedágio, próxima a 
Poços de Caldas (MG). A 
previsão é de conclusão 
até o 昀椀nal de 2024.

A Concessionária re-
força aos clientes que 
respeitem a sinalização e 
os limites de velocidade 
ao passar pelo local com 
obras e/ou serviços de 
manutenção, uma vez 
que operários estão nas 
imediações da pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de tráfego, 

recomenda-se, sempre 
que possível, que pro-
gramem seus desloca-
mentos. As condições do 
trânsito estão disponíveis 
no site www.renovias.
com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição dos motor-
istas, 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar no 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implantados 
a cada quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronograma 
de obras é dinâmico e 
poderá sofrer alterações. 
Em caso de condições 
climáticas desfavoráveis, 
os serviços serão repro-
gramados.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 

liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Mo-
coca), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária admin-
istra as rodovias através 
do Programa de Con-

cessões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema de 
Ajuda ao Usuário (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

De Mogi Mirim

Estilo de dança urbana 
e que se tornou esporte 
olímpico, sendo incluído 
já nos Jogos Olímpicos 
deste ano em Paris, o 

breaking foi a modali-
dade escolhida pelo Sesc 
(Serviço Social do Comér-
cio) para ser trabalhada 
através do Circuito Sesc 
de Esportes, dentro da 
Semana Move 2024 que 

a entidade trouxe para 
Mogi Mirim. Numa par-
ceria com a Prefeitura de 
Mogi Mirim, por meio da 
Secretaria de Educação, o 
Sesc promoveu na man-
hã desta terça-feira (24) 
uma atividade com os 
alunos da Emeb (Escola 
Municipal de Educação 
Básica) ‘Cleusa Marilene 
Vieira de Mello’ em cima 
da proposta de trabalhar 
a dança como prática es-
portiva.

Há 10 anos, o Sesc São 
Paulo realiza uma série 
de ações dentro da Sem-
ana Move com o objetivo 
de conscientizar pessoas 
e comunidades para os 
benefícios de uma vida 
ativa e saudável. A Se-
mana Move é uma cam-

panha latino-americana 
de promoção da prática 
de esportes e atividades 
físicas em que instituições 
de caráter privado, pú-
blico e ONGS organizam 
por 9 dias durante o mês 
de setembro (neste ano, 
entre os dias 21 a 29), 
atividades de acesso livre 
para sua comunidade, 
desenhadas para incluir e 
motivar pessoas de todas 
as faixas etárias e estratos 
sociais para a prática.

Nesse cenário, o Sesc 
Campinas propôs a re-
alização de um Circuito 
de Esportes nas 29 ci-
dades atendidas pela re-
gional direcionado para 
estudantes. A proposta 
foi incentivar a prática 
da modalidade olímpica 

do breaking, proporcio-
nando uma experiência 
nova aos alunos. Estilo de 
dança urbana que partiu 
do hip hop e se tornou 
um esporte olímpico, o 
breaking é composto de 
diversos movimentos 
de força, coordenação, 
equilíbrio, acrobacias e 
com uma estética urbana 
e representação da cultu-
ra hip hop.

Na Emeb ‘Cleusa Mel-
lo’, a prática do break-
ing foi apresentada aos 
alunos do Ensino Fun-
damental II (do sexto ao 
nono ano). Os instrutores 
fizeram uma demon-
stração da modalidade 
antes de ensinarem cada 
movimento. Juntando e 
repetindo cada movimen-

to, as turmas chegaram 
ao final da atividade já 
sabendo executar uma 
performance completa. A 
idéia é que o breaking se 
torne um hábito comum 
entre os estudantes.

A atividade foi levada 
aos alunos por meio da 
Cia. Eclipse Cultura e 
Arte, fundada em 2002 
em Campinas e que ao 
longo dos anos tem con-
quistado reconhecimento 
e prêmios tanto a nível 
nacional quanto inter-
nacional com a criação 
de peças artísticas, espe-
táculos, performances, 
intervenções e cursos. Sua 
principal expertise é nas 
diferentes vertentes das 
danças urbanas, conect-
adas à Cultura Hip-Hop.
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